



広島県 遺族新聞

第160号
平成28年1月1日
発行所
一般財団法人 広島県遺族会
〒730-0036
広島市中区袋町1番21号
電話 082(247)1216
FAX 082(247)1397
発行責任者 平田修己
編集責任者 佐々木幸雄
印刷所 勝文化社



遺族会館全景



一般財団法人
広島県遺族会
会長 平田 修己

新年あけましておめでとうございます。
ご遺族の皆様には、平成二十八年の新春をお健やかにお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

旧年中は当遺族会に対しまして、

新たにござる改善とご支援を賜り誠にありがとうございました。
戦後七十周年に当たる昨年は、八月十五日には日本武道館において天皇皇后両陛下のご臨席を仰ぎ、戦没者追悼式が挙行されました。当会からの参列者四十二名は、靖国神社での昇殿参拝を済ませ日本武道館での式典に臨みました。

また、沖縄「ひろしまの塔」戦没者追悼式は七十周年記念事業として、十一月十三日に広島県主催で知事・県議会議長及び県議会生活福祉保健委員会委員十名の出席のもとで盛大に実施いただきました。参列遺

新年のご挨拶

あたたかいで理解とご支援を賜り誠にありがとうございました。

戦後七十周年に当たる昨年は、八月十五日には日本武道館において天

皇皇后両陛下のご臨席を仰ぎ、戦没者追悼式が挙行されました。当会

からの参列者四十二名は、靖国神社

での昇殿参拝を済ませ日本武道館で

の式典に臨みました。

また、沖縄「ひろしまの塔」戦没

者追悼式は七十周年記念事業として、

十一月十三日に広島県主催で知事・

県議会議長及び県議会生活福祉保健

委員会委員十名の出席のもとで盛大

に実施いただきました。参列遺

平成二十七年十一月十五日に自由民主会館八階ホールで開催されたこの大会に、篠原彌之副会長他役員等五名が参加し、大会終了後、要望事項に対する理解と協力を要請する陳情運動を地元選出国会議員を行った。

陳情先（自由民主党地元選出国会議員）

衆議院議員 岸田文雄氏
寺田克行氏
河井稔氏
平口洋氏
小島敏文氏
中川俊直氏
小林史明氏
溝手顕正氏
宮沢洋一氏
石井みどり氏

【大会の概要】
一 参加者 四百三十名
二 来賓 自由民主党代表
組織運動本部長 山口泰明氏
他二百七十二名

三 経過

現在の厳しい財政状況のなか、公務扶助料・遺族年金等の改善をはじめ、厚生労働省社会・援護局提出概算要求、さらには、戦没者遺児による慰靈

歌斎唱について、靖国の杜に鎮まる二百四十六万六千余柱のご英靈に感謝の黙祷を捧げた。その後、水落敏矣会長挨拶、山口泰明組織運動本部長他来賓あいさつをいたいた後、会議に入り、日本遺族会常務理事 石井順二郎 佐賀県遺族会会長から意見発表が行われた。

開会の言葉を宇田川創雄副会長が宣し、国

歌斎唱について、靖国の杜に鎮まる二百四十六万六千余柱のご英靈に感謝の黙祷を捧げた。その後、水落敏矣会長挨拶、山口泰明組織運動本部長他来賓あいさつをいたいた後、会議に入り、日本遺族会常務理事 石井順二郎 佐賀県遺族会会長から意見発表が行われた。

開会の言葉を宇田川創雄副会長が宣し、国

歌斎唱について、靖国の杜に鎮まる二百四十六万六千余柱のご英靈に感謝の黙祷を捧げた。その後、水落敏矣会長挨拶、山口泰明組織運動本部長他来賓あいさつをいたいた後、会議に入り、日本遺族会常務理事 石井順二郎 佐賀県遺族会会長から意見発表が行われた。



「第七十一回全国戦没者遺族大会」

会員の投稿欄

謹啓 庭に山茶花が咲き誇っております。今年のようなあでやかに咲いたのは始めてです。十日が暖かく晴天続いたのでありました。先般はいろいろとありがとうございました。

廣島県戦没者の追悼式にお参りをさせていただき、良い旅を考えてください本当に

の国費参列者の増員及び式典内容の見直し等々、戦没者遺族の待遇改善

に関する要望事項の完全実現を目指すにあたりました。

東京・自由民主会館ホルに参考集し、自由民主党所属の衆参国

会議員の先生方を来賓に招いて遺族大会が開催されました。

開会の言葉を宇田川創雄副会長が宣し、国

歌斎唱について、靖国の杜に鎮まる二百四十六万六千余柱のご英靈に感謝の黙祷を捧げた。

その後、水落敏矣会長挨拶、山口泰明組織運動本部長他来賓あいさつをいたいた後、会議に入り、日本遺族会常務理事 石井順二郎 佐賀県遺族会会長から意見発表が行われた。

開会の言葉を宇田川創雄副会長が宣し、国

歌斎唱について、靖国の杜に鎮まる二百四十六万六千余柱のご英靈に感謝の黙祷を捧げた。その後、水落敏矣会長挨拶、山口泰明組織運動本部長他来賓あいさつをいたいた後、会議に入り、日本遺族会常務理事 石井順二郎 佐賀県遺族会会長から意見発表が行われた。

謹啓 庭に山茶花が咲き誇っております。今年のようなあでやかに咲いたのは始めてです。十日が暖かく晴天続いたのでありました。

わざわざお見えいただき、ありがとうございました。

廣島県戦没者の追悼式にお参りをさせていただきました。

広島県戦没者の追悼式にお参りをさせていただきました。

広島県戦没者の追悼式にお参りをさせていただきました。

広島県戦没者の追悼式にお参りをさせていただきました。

広島県戦没者の追悼式にお参りをさせていただきました。

広島県戦没者の追悼式にお参りをさせていただきました。

広島県戦没者の追悼式にお参りをさせていただきました。

